

10 de octubre de 2025



I Exposición Colectiva de Obras de Arte en el Aeropuerto de Fuerteventura. © Aena.

El Aeropuerto de Fuerteventura expone al público obras de arte de sus empleados

El Aeropuerto de Fuerteventura celebra la primera edición de la Exposición Colectiva de Obras de Arte, una presentación de las creaciones artísticas elaboradas por los propios trabajadores del aeropuerto. La muestra, ubicada en el vestíbulo de llegadas, puede visitarse durante el mes de octubre y reúne 16 piezas realizadas al óleo sobre lienzo y papel arrugado, resina sobre madera y t mpera sobre papel. Con esta iniciativa, el aeropuerto ofrece un espacio expositivo donde sus trabajadores con talento art stico pueden mostrar sus creaciones.